



Susanne Holländer

Bewerbung um Platz 35 auf der Bezirksliste

Liebe GRÜNE in Hamburg-Nord,

seit vielen Jahren bin ich Mitglied in unserer Partei, seit Anfang 2023 auch endlich aktiv in unserem Bezirk als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport.

Geboren wurde ich 1973 in Mülheim an der Ruhr, ich bin gelernte Augenoptikerin und inzwischen als Einkaufsassistentin in einem mittelständischen Unternehmen im Bereich Kleinmöbel und Dekoration tätig.

In dieser Zeit, in der ich manchmal die Nachrichten so schwer ertragen kann, finde ich es umso wichtiger, mich politisch zu engagieren und mich für Themen einzusetzen, die mir am Herzen liegen.

Ich lebe seit 18 Jahren in Barmbek-Nord und sehe täglich die Erfolge der grünen Bezirkspolitik in meiner Umgebung, aber auch, dass noch viel zu tun ist und wir einiges bewegen können. Dabei möchte ich mich gerne aktiv einbringen.

In meiner Freizeit engagiere ich mich ehrenamtlich als Sterbebegleiterin, zur Zeit begleite ich einen sehr alten Herrn in einem Eppendorfer Pflegeheim. Die Gespräche mit alten und sterbenden Menschen empfinde ich als sehr bereichernd, ich erlebe aber auch sehr intensiv den Mangel an Pflegekräften.

Bei wohnt immer ein Hund aus dem Tierschutz, aktuell Fiete, ein zehnjähriger, kleiner, meistens etwas aufgeregter Mischlingshund, vielleicht durfte ihn schon einmal jemand empört kläffend an einer Ampel an der Fuhle erleben. Geduld ist nicht seine Stärke.

Außerdem singe ich gerne im Chor, besuche Konzerte und mag Lesungen und Theater. Mir ist es wichtig, dass es im Bezirk ein vielfältiges Kulturangebot gibt, das für alle erschwinglich ist.

Ich stelle mich gerne zur Wahl für Platz 35 auf der Bezirksliste und würde mich sehr über eure Unterstützung freuen.

